

Projektwoche 1. Klasse "Von der Theorie zur Praxis"

Der Aufbau der Woche gestaltete sich vom Bauen verschiedener Instrumente (z.B.: Cajon, Guiro, Flaschenglockenspiel, ...) und Erarbeiten von Notenwerten und Rhythmen in spielerisch orientierten Einheiten über praktisches Anwenden und Musizieren der Rhythmen auf den gebauten Instrumenten, sowie einem Besuch eines Tonstudios und das Kennenlernen der Arbeit eines Tontechnikers, bis zur Präsentation der gelernten Lieder und Rhythmen für Eltern und Freunde am Freitag.

Maria Weikinger